

CAILLAC

90 adhérents de l'ANR 46 étaient présents à l'assemblée générale.

L'Association nationale des retraités 46 en assemblée

Le jeudi 6 mars 2025, l'ANR 46 (Association nationale de retraités) organisait son assemblée générale à la salle du Lac à Caillac. 90 adhérents avaient répondu à cette invitation. La présidente, Josette Besseyrias, a souhaité la bienvenue à André Foulquier, délégué national, et à Jean-Pierre Geniez, délégué régional de Midi-Pyrénées, ainsi qu'à tous les participants. Un hommage a été rendu aux adhérents disparus durant l'année 2024 par une minute de silence. Le rapport moral de la présidente mettait l'accent sur la baisse du nombre des adhérents au niveau départemental malgré des recrutements. Elle rappelle que l'ANR est ouverte à tous les retraités venant de divers horizons. L'association étant reconnue d'intérêt général, le montant de l'adhésion est déductible des impôts. Elle a rappelé les différents modes de communication nationale et départementale à disposition de ses adhérents avec internet. Brigitte, la nouvelle secrétaire, a présenté le rapport d'activité de 2024, en mentionnant cha-

que fois le nombre d'adhérents de plus en plus important à chaque des animations et sorties, ainsi que les actions vers les plus anciens pour rompre l'isolement. Ce sont les animations, les repas, les sorties qui encouragent les personnes à venir rejoindre l'ANR, et tout cela pour maintenir le lien social entre les seniors. Pour le rapport financier, Martine, la trésorière, annonce un solde positif. Elle a présenté et justifié le compte de résultat et le bilan de 2024. Alain est intervenu au nom de la commission voyages et sorties pour faire le point sur l'année passée et en cours. Il a lancé un appel aux participants pour des suggestions. Il a également évoqué le dossier de « l'Amicale Vie ». Les représentants national et régional ont mis l'accent sur le travail effectué par le bureau de l'association ANR46, et son dynamisme et sa présence auprès de ses adhérents, et aussi sur les missions du bureau national, surtout sur la défense des retraités. Cette rencontre s'est terminée autour d'un succulent repas, servi par le restaurant « Le Vinois ».